



**Nombre del alumno: Allisson Yanine Alfaro López**

**Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Urbanismo**

**Grado: 7°**

**Grupo: A**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de noviembre de 2020.

# Teorías

## Introducción

El urbanismo es una disciplina destinada al estudio de las ciudades. Desde una perspectiva holística, se enfrenta a la responsabilidad de estudiar y organizar los sistemas urbanos.

Una ciudad es un espacio urbano con una alta densidad de población, en el que dominan el comercio, la industria y las industrias de servicios. Se diferencia de otras entidades urbanas en varios criterios como población, densidad de población o estatus legal, aunque las diferencias entre países son diferentes.

## Desarrollo

Este es un tema muy antiguo que combina conceptos de múltiples disciplinas y una amplia gama de campos de investigación y práctica complejos. Algunas personas piensan que esta es una disciplina relacionada solo con la ingeniería civil, la arquitectura y el derecho, y según una tendencia más moderna, incluye aspectos y herramientas de otras disciplinas, como la sociología, la geografía, la ingeniería ambiental o el paisajismo.

La complejidad del urbanismo y sus herramientas, así como los componentes de la composición y el diseño, han llevado a algunas personas a especular sobre los aspectos artísticos de la planificación y ordenación de los espacios físicos en el urbanismo. La planificación urbana en las últimas décadas del siglo XX prestó cada vez más atención al establecimiento o implementación de políticas de servicio público y la provisión de estos servicios. El estudio de la estructura interna de las ciudades ha dado lugar a una serie de teorías. Estas teorías Intenta explicar cómo funciona, aunque ninguno de ellos sea preciso ni aplicable a todas las ciudades puede comprender mejor la función y el desarrollo de la ciudad.

Su característica es que debido a la migración de personas del campo a la ciudad, existe una alta concentración de población en algún lugar del edificio. Este es un fenómeno cada vez más grave, porque para el año 2000, el 50% de los habitantes del mundo vivía en zonas urbanas, y esta proporción sigue aumentando en la actualidad. Las personas son las que dan forma al área urbana, y la política, la cultura o los grandes eventos pueden dar un significado específico al área urbana.

La gente ha estado buscando opiniones sobre la construcción de ciudades basadas en las necesidades y opiniones de la gente, pero esto generalmente no es del interés de los políticos y los gobiernos, que luego permiten que la industria y otras fuerzas económicas controlen la sociedad urbana. Irónicamente, la industria se desarrolla en las ciudades. Las zonas urbanas son uno de los principales motivos del nacimiento de esta sociedad, que ofrece mejores oportunidades laborales y mejores condiciones de vida. Hace mucho tiempo, en la antigüedad, existían ciudades como la antigua Atenas y la antigua Roma, pero en ese momento no existía un modelo social que las habitara hoy.

## Conclusión

La importancia de un buen urbanismo en la ciudad es diseñar los edificios con antelación para garantizar la calidad de vida de los ciudadanos y el espacio público utilizado por la sociedad, de forma que se pueda reducir el uso del tráfico mejorando las rutas peatonales, que también pueden ayudar a mejorar condiciones ambientales, tener un lugar seguro, en definitiva, el diseño urbano de un lugar debe realizarse siempre en torno a las personas que habitan en ese lugar.

Puede ayudarnos a organizar territorios, planificar y considerar espacios que brinden a los ciudadanos una mejor calidad de vida.

La construcción y el desarrollo de una ciudad dependen de la contribución del urbanismo.